



Experto canadiense visita el programa de mejoramiento de avena en Inia Carillanca

● El Dr. Aaron Beattie, mejorador de avena y cebada del Crop Development Centre, Saskatchewan University (Canadá), visitó el Programa de Mejoramiento de Avena de Inia Carillanca, donde fue recibido por la fitomejoradora Mónica Mathias. La instancia permitió compartir experiencias en torno al mejoramiento genético de la avena, el modelo de evaluación de nuevos materiales hasta el escalamiento comercial, además del manejo agronómico.

Dentro de las estrategias interesantes del modelo canadiense, se encuentra la evaluación de nuevas variedades en ensayos de campo colaborativos entre las distintas instituciones de mejoramiento, con un importante apoyo económico de privados. Un comité de expertos representativo del rubro decide cuáles son las mejores variedades, luego de dos temporadas de evaluación en distintos ambientes. Este modelo que integra a los productores, la industria y la ciencia, es eficiente, rápido y de bajo costo.

Por otra parte, se avanzó en la conformación del comité científico de genética del Congreso Internacional de Avena que se realizará en Chile en 2026. El evento está siendo organizado por Agrotop, el apoyo de Inia y otras entidades, y es primera vez que se realiza en Latinoamérica, transformándose en una oportunidad para mostrar los avances de Chile en la especie.

CS